

SPACE Siap Sambut Peserta Pameran Tahun ini

Tahun 2020 nampaknya akan tercatat sebagai tahun pembatalan. Banyak agenda yang dibatalkan, aktivitas sosial dibatasi, dan tentu saja, SPACE 2020 juga dibatalkan. Pada Mei 2020, akibat pandemi COVID-19, SPACE terpaksa harus membuat keputusan yang sulit namun baik untuk membatalkan pameran tatap mukanya. Tahun yang penuh tantangan ini menegaskan bahwa SPACE akan tetap menjadi acara tahunan utama bagi para profesional peternakan. Pameran ini sangat ditunggu-tunggu dan bagi banyak pesertanya, ini menandai awal tahun yang baru. SPACE merupakan acara profesional yang unik, berfokus pada inovasi, kinerja, dan sosialisasi. Keluarga besar ternak dunia akan bertemu di Rennes pada bulan September 2021. Reuni merupakan hal penting dalam bisnis serta dibutuhkan secara moral.

Seperti halnya para peternak yang mampu beradaptasi dengan kondisi baru, SPACE mempercepat transisi digitalnya pada tahun 2020, sehingga pada tahun ini dapat menawarkan berbagai layanan online. Para peternak dan profesional peternakan sekarang dapat terhubung satu sama lain di situs web SPACE (space.fr) atau melalui aplikasi seluler SPACE. Menampilkan daftar peserta pameran, deskripsi produk, pemenang Innov'Space, webinar, podcast, dan banyak lagi. Di dunia digital yang bergerak cepat, pameran SPACE versi online ini merupakan wadah yang tepat untuk para pebisnis agar dapat saling bertemu sepanjang tahun. Coba buktikan sendiri, Anda akan menemukan cita rasa dari SPACE, semacam

hidangan pembuka untuk edisi kami berikutnya di bulan September 2021.

Untuk memenuhi permintaan yang semakin kuat dari para peserta pameran, mengimbangi pertumbuhan jumlah pengunjung, dan untuk mempertimbangkan bentuk acara SPACE yang bersifat internasional, SPACE telah memutuskan untuk beralih ke acara tatap muka (*offline*) selama tiga hari dari Selasa, 14 September hingga Kamis, 16 September 2021. Tidak ada yang bisa menggantikan pameran SPACE versi *offline* yang membenamkan para peserta dalam suasana unik SPACE; yaitu tempat orang-orang berbisnis, berjejaring, dan bersosialisasi, namun ini bukan alasan bagi SPACE. Sorotan eksklusif akan tersedia secara online pada hari Jumat, 17 September 2021 di mana seluruh kegiatan dilakukan serba digital.

Dua aspek SPACE yang tak terpisahkan akan menjadikan pameran ini acara hibrida, yang disesuaikan dengan waktu serta mengadakan kegiatan yang penuh dengan sumber daya, konten, dan interaksi. SPACE akan tetap buka sampai jam 8 malam pada hari Kamis, 16 September 2021 untuk memberikan lebih banyak waktu kepada para peserta pameran untuk berjejaring. Format baru yang telah dimodifikasi dan lebih proaktif akan membuat acara utama di bulan September 2021 ini semakin sukses. Kami berharap dapat melihat Anda dari 14 hingga 16 September 2021 pada pameran SPACE 2021 di Rennes Exhibition Centre, Prancis dan pada hari Jumat, 17 September 2021 merupakan hari pameran special karena serba digital. ■ PI

